

かぐらきつず お茶会

～保護者様からのご感想～

- ◆お茶会に行くまではそんなに話す事ないかも…なんて思ってましたが、思った以上に楽しかったです！
- ◆今回のお茶会でそれぞれの学校の給食の事を聞けたり、他の保護者の方の小・中学校の頃のお子様のお話を聞けたりして、すごく共感できる部分がありました！同じような状況の方は近くに居なかつたので、初めて共感できる方に会えたので嬉しかったです！！
- ◆共感してもらえることが多かったので、話しながら少し泣きそうになりました。
- ◆支援学校に実際にやってみての話など、いい情報を聞けたので良かったです！
…支援学校の話を聞けたのは本当に大きいです！！
- ◆本当にあつという間の1時間で、また次回も参加したいと思いました！
- ◆子どもが幼稚園や児童発達支援を利用していた時は、お母さん同士の交流の機会が多かったのですが、小学校に上がり、私も仕事が忙しくなり、他のお母さんたちに会えるのは、授業参観くらいで、なかなかゆっくりお話しする機会がありませんでした。そんな中、今回お茶会を企画していただき、久しぶりに同じ悩みを抱えるお母さん、お父さんとお話ができるとても良い機会になりました。
- ◆障がいは違えど、子育ての悩みや将来の不安は共通する部分があり、共感できただることが嬉しかったです。
- ◆先輩ママさんのお話は知らないこともたくさんあり、参考になりました！
- ◆時間が足りないほどお話ができ、とても話しやすい空間でした。
- ◆少人数だったので、話しやすかったことに繋がったのかなと思います！
- ◆他の学校の様子や各々の対応など知ることができて良かったです。
- ◆みんな悩みながら我が子を思い、一生懸命頑張っているんだと感じました。
- ◆私自身も通ってきた道ですが、障がい児の親同士、気軽に話したり、相談できる場が少ないと感じています。
- ◆日常のことを話すだけなど、レスパイトの会でも良いと思います。この様な機会を増やして広めてほしいです。

管理者 橋田より…

この度はかぐらきつずお茶会にご参加いただきありがとうございました！普段の送迎時等には、中々ゆっくりとお話させていただくことができないことがほとんどでしたので、お茶会という形で保護者の皆様とゆっくりお話をできる時間を作ることができ良かったと思います！また保護者様同士でたくさんの情報交換をしている姿も見られましたので有意義な時間になったのではないかと思います！

引き続き定期的に開催していきたいと思います！今回ご参加できなかった保護者の皆様のご参加もお待ちしております！

